
平成２４年２月 岡山市教育委員会定例会 会議録

１ 開 催 日 平成２４年２月２１日 （火曜日）

開 会 １５時 １７分
２ 開 会 及 び 閉 会

閉 会 １５時 ４５分

委 員 長 柳 原 正 文

委 員 渡 辺 勝 志
３ 出 席 委 員

委 員 塩 田 澄 子

委 員 曽 田 佳 代 子

委 員 ( 教 育 長 ) 山 脇 健

４ 会 議 出 席 者

職 名 氏 名 職 名 氏 名

教育次長 森 本 茂 教育次長 水 野 博 宣

統括審議監 鈴 木 康 義 審議監（学校教育担当） 福 島 治 子

次長（教育企画総務課長） 大 川 泰 栄 次長（人事財務課長） 佐々木 辰 昭

次長（保健体育課長） 渡 辺 和 夫 次長（人権教育担当） 新 庄 義 彦

次長（中央公民館長） 景 山 泰 指導課長 天 野 和 弘

学校施設課長 佐々江 一 男 文化財課長 乗 岡 実

生涯学習課長 丸 川 康 一 学事課長 山 本 孝 治

スポーツ振興課長 三 宅 修 司 指導課人権担当課長 福 江 建 二

指導課教育支援担当課長 岡 村 富 廣 事務局(教育企画総務課課長補佐) 高 木 宏

事務局(教育企画総務課指導副主査) 髙 坂 仁 美

５ 議 題 及 び 結 果

報告第2号 専決処理の報告 〔平成24年度岡山市一般会計予算案（スポーツ振興課分を除く）へ
の同意について〕 承 認

報告第3号 専決処理の報告 〔平成24年度岡山市一般会計予算案（スポーツ振興課分）への同意
について〕 承 認

報告第4号 専決処理の報告 〔平成24年度岡山市学童校外事故共済事業費特別会計予算案への同
意について〕 承 認

報告第5号 専決処理の報告 〔岡山市立公民館条例の一部を改正する条例の原案への同意につい
て〕 承 認

第3号議案 岡山市どろんこ教育賞表彰規則の制定について 原案可決

６ 教 育 長 等 の 報 告［平成24年1月14日（土）～平成24年2月10日（金）］

1/15～20 韓国教職員招へいプログラム 岡山訪問 指導課

1/20 いきいき学校園づくり（御野小学校） 指導課

1/21 遺跡が語る岡山の歴史第5回 文化財課

1/21 幼稚園の先生と遊ぼう 文化財課



1/24 いきいき学校園づくり（西大寺小学校） 指導課

1/27 いきいき学校園づくり（牧石小学校） 指導課

1/28 指定5周年記念「彦崎貝塚を語る」 文化財課

1/28 リズム遊び 文化財課

1/30 学校給食週間中の学校訪問 保健体育課

2/1 どろんこ教育賞表彰式 指導課

2/8～9 こころの劇場 指導課

2/9 第23回岡山市愛の泉賞表彰式 生涯学習課

渡辺委員 ○ 韓国教職員招へいプログラム岡山訪問の内容と成果は。

指導課長 ○ 国際交流事業であり、韓国のESDユネスコスクールの教職員30名が高島公民館、

県立興陽高等学校、県立岡山南支援学校、藤田中学校区の小中学校へ行き、ESDの

取組等について視察をした。ESDの取組に感銘を受けたという感想が出た。発表し

た岡山の子ども達は、発表をすることで自信をつけた。教員も、子ども達の活躍

ぶりを見て、大変嬉しく感じ満足している。

渡辺委員 ○ 岡山からも教員が韓国へ行くのか。

指導課長 ○ 既に夏に行っており、今後は未定。

委員長 ○ これは毎年行うのか。

指導課長 ○ 岡山に来たのは今回が初めてである。

塩田委員 ○ 学校給食週間中の学校訪問の内容は。

保健体育課長 ○ 教育委員会が学校給食の現状を視察するもの。児童生徒、教職員を会食し、学

校給食に対する理解を深めるという目的で実施している。岡山市では毎年、栄養

教諭を概ね１名ずつ増員しており、新任の栄養教諭を配置した学校を訪問してい

る。今回は、教育委員長ほか8名で福田小学校を訪問した。食育の取組の説明を受

けた後、実際に給食を1年生の児童と一緒に食べた。

曽田委員 ○ こころの劇場について、ローテーションで全部の学校へ行くのか、希望校が対

象か。有料なのか無料なのか。

指導課長 ○ はぐくむ心あったかハート事業の中で行っており、希望する学校を対象にして

いる。今年度は61校、約4,700名が参加した。子どもは無料で、往復の交通費は学

校で負担している。内容は、劇団四季のミュージカル「裸の王様」。今回で3回目

であり、2日間で3公演を実施した。

７ 議 事 の 大 要

委員長 ○ 2月定例岡山市教育委員会を開催する。

委員長 ○ 本日の傍聴希望者は1名。傍聴を許可してよいか。

全委員 ＜承認＞

委員長 ○ 傍聴を認める。

委員長 ○ 日程第1、会期は本日1日限りとしてよいか。

全委員 ○ ＜承認＞

委員長 ○ 日程第2、1月定例会の議事録に問題はないか。

全委員 ○ ＜承認＞

委員長 ○ 日程第3、教育長等の報告について質問はないか。

（会議録6「教育長等の報告」に記載）

委員長 ○ 日程第4、報告第2号を報告願う。

人事財務課長 ○ 説明（報告第2号）

曽田委員 ○ 4.5％減というのは全体シーリング枠の中でのことか。

人事財務課長 ○ 学校配当予算については、シーリング対象から外してもらっている。

委員長 ○ ストップ・ザ学校問題の新規事業を含め約1億2千万円の予算があるが、前年度

の事業でスクラップしたものはあるか。

人事財務課長 ○ 大きい事業の中でスクラップしたものはない。

委員長 ○ 報告第2号を承認してよいか。



全委員 ＜承認＞

委員長 ○ 報告第3号を報告願う。

ｽﾎﾟｰﾂ振興課長 ○ 説明（報告第3号）

曽田委員 ○ 災害復旧費が新たについているが、スポーツ振興課の予算で修理を行うのか。

ｽﾎﾟｰﾂ振興課長 ○ スポーツ施設についてはスポーツ振興課の予算で行う。

委員長 ○ 報告第3号を承認してよいか。

全委員 ＜承認＞

委員長 ○ 報告第4号を報告願う。

保健体育課長 ○ 説明（報告第4号）

委員長 ○ 質問はないか。

全委員 ○ （なし）

委員長 ○ 報告第4号を承認してよいか。

全委員 ＜承認＞

委員長 ○ 報告第5号を報告願う。

中央公民館長 ○ 説明（報告第5号）

委員長 ○ 質問はないか。

全委員 ○ （なし）

委員長 ○ 報告第5号を承認してよいか。

全委員 ＜承認＞

委員長 ○ 日程第5、第3号議案を説明願う。

指導課長 ○ 説明（第3号議案）

委員長 ○ 質問はないか。

全委員 ○ （なし）

委員長 ○ 第3号議案を原案どおり可決してよいか。

全委員 ○ ＜承認＞

委員長 ○ 第3号議案を原案どおり可決する。

傍 聴 の 状 況

報 道 １ 名

一 般 ０ 名


